



Muestra Manolo Jiménez a diputados Modelo Coahuila

Manolo Jiménez Salinas presentó a diputados federales al Modelo Coahuila, el cual lo llevó a obtener la victoria en las pasadas elecciones, y resaltó el gran frente ciudadano que se conformó para lograr una votación histórica de más de 765 mil sufragios.

Al participar en la reunión plenaria de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el gobernador electo de Coahuila indicó que los resultados de la administración de Miguel Ángel Riquelme fueron factor para ganar, lo que la coloca entre los mejores indicadores nacionales en seguridad, desarrollo económico y calidad de vida, entre otros.

“Logramos una gran victoria

gracias a que tuvimos candidatos y candidatas consolidadas y que han dado buenos resultados, además del trabajo que logramos durante mi administración en Saltillo, que esa fue mi mejor carta de presentación, porque hay que medirnos por lo que hemos hecho y no por lo que decimos que vamos a hacer”, apuntó.

Ante ello, dijo que los hechos valen más que las palabras y promesas, y que el trabajo con los partidos y la ciudadanía lograron una campaña limpia.

Jiménez Salinas convocó a los legisladores a trabajar de forma coordinada durante los nueve meses en que coincidirá su labor.

/24HORAS



ÉXITO. El gobernador electo destacó ante diputados la coordinación ciudadana.